

サポート研修 公務基礎「地方公務員法」

【第1回】	【実施日】	6月16日(木) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	29名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・業務を行う際、法的根拠を確認したり調べる癖をしっかりとつけて遂行することが大切だと学びました。 ・今回学んだことを念頭にしっかりと調べていき適切な業務遂行を行いたいと思います。 ・何か事例があったときに、すべて法的根拠に基づいて決定していることが演習でわかりました。 ・演習では、自分が推測した回答と異なることも多かったため、きちんと根拠を調べることの大切さがわかりました。 ・法律の読み方から教わったため、法的な根拠を調べてみたいという気持ちになりました。
【第2回】	【実施日】	6月30日(木) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	23名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・法令文の引き方、読み方など初歩的なところも理解が浅かったため、学ぶことができよかったです。 ・職務上注意すべき点について根拠条例をもとに考えられるようになりました。 ・六法の引き方などそもそも知らなかったことばかりだったため、大変役に立ちました。 ・法律を引いて考えるいい機会でした。
【第3回】	【実施日】	7月21日(木) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	30名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・地方公務員法を学び、公務員としての自覚や心構えを意識して業務にあたりたいと思いました。 ・サービスの具体的な事例をグループワークで検討したことで、内容がより深く理解でき、今後意識していこうと思いました。 ・法律の読み方のコツを理解することができ、今後の業務に活かしたいと思いました。 ・例規集はよく用いていますが、ポケット六法はあまり触れないため、今後業務で使用したいです。
【第4回】	【実施日】	8月10日(水) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	30名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・どの事例にも必ず根拠があることがわかり、研修を通し

		<p>て条文の解説方法も学べたので今後は自分で調べてみようと思いました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・法的な根拠を調べることで、日常業務において役立つことが多いと思いました。もう一度地方公務員法を一から学んでみようと思いました。 ・なかなか自力で法律について理解を深める事が難しいため、演習で実例を交えながら研修をした事で法律への関心が深まりました。 ・担当業務ではあまり扱わない内容のため、今回の研修で調べるための方法が理解できました。また、違和感、気付きのためのポイントを学ぶことができました。
【第5回】	【実施日】	11月11日(金) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	23名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・普段の業務を行う中でも、何を根拠として仕事をしているかを意識する機会になりました。 ・自分の業務や職員としての在り方が細部に至るまで法で定められていると改めて知り、意識が変わりました。 ・区の職員として勤務中から勤務外におけるまで、すべての在り方が法で定められていることから、法的な根拠をきちんと把握する必要があると感じました。 ・公務員の勤務についてはなんとなくではなく、法的な根拠に基づき行われているため、何をやるにしても調べるのが大切だと改めて感じました。
【第6回】	【実施日】	2月8日(水) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	32名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・自分の仕事に地方公務員法がどう関わっているか、時間があれば調べてみたいと思いました。 ・日々の業務全般について、根拠となる条例を考えたり調べておいたりする必要があると改めて感じました。 ・自分の今後のためにできるだけ法的根拠を調べる意識を持ちたいと思いました。 ・基礎の基礎から教えていただいたため、順を追って学ぶことができました。また、講師の方の経験談を混じっていたことから、理解がより深まりました。